



Andreas Stenzel vom Friseursalon Zimmermann in Olpe hat erneut dem Verein „Kompetenz gegen Brustkrebs“ einen Montag gespendet: Sieben Stunden ist er mit seinem Sparschwein durch Olpe gelaufen. „Dieses Sparschwein hat schon einen Wiedererkennungswert in Olpe. Die Leute fragen, ob es wieder für den Verein bestimmt ist“, so Stenzel. „Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben, dass ich 1390 Euro übergeben konnte.“ Das Foto zeigt (v.l.): Dr. Jürgen Schwickerath, Katharina Masong, Dr. Susanne Kost, Andreas Stenzel, Petra Mennekes und Elke Scolten bei der Übergabe.